

#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. März 2018

Der Frauentag in Baden-Württemberg

Mit zahlreichen Aktionen und Aktivitäten haben wir in Baden-Württemberg den Internationalen Frauentag begangen.



So fand bei DB Kommunikationstechnik in Karlsruhe eine „Physio für dich“ - Aktion statt. Ganz im Mittelpunkt standen die Frauen – die sich ganz exklusiv von unserem Physiotherapeuten massieren lassen konnten. Die Kollegin Anna Grutza und Vincent Chomyn von der EVG und im weiteren Verlauf auch noch Tom Zill vom Fonds soziale Sicherung informierten die anwesenden Kolleginnen und natürlich auch die Kollegen über die Leistungen der EVG und des Fonds soziale Sicherung.

Auch die Frauen des EVG-OV Rhein Neckar luden zu einem einen Physio für Dich Aktionstag in Mannheim Hbf. Direkt vor dem DB Casino erhielten alle Kolleginnen Informationen von der DEVK Frau Sophie-Anne Müller , BSW Frau Frauke Heinemeyer, FsS Herr Tom Zill und eine physiotherapeutische Massage von Frau Lisette Brauser.

Die Ortsfrauenleitung Stuttgart hatte die Kolleginnen am Frauentag zur Teilnahme an den DGB-Aktionen im Freien eingeladen. Den Abschluss dazu bildete ein gemeinsamer Kino-Abend. Der Film "Hidden-Figures - Unerkannte Heldinnen" zeigte die Schwierigkeiten bei der Überwindung der Geschlechter- und Rassengrenzen von Afroamerikanerinnen im Weltraumrennen der USA vor über 50 Jahren und uns Frauen die Aktualität des Grund-Themas auch in unserer heutigen Zeit.